

## **Integrationsrat Bielefeld positioniert sich gegen Islamfeindlichkeit! Schutz und Solidarität für Moscheegemeinden!**

Mehrmals wurden Moscheen in Bielefeld Opfer von Hassbotschaften. Mit Anspielungen auf die NSU-Mordserie und perfiden Bezügen zu Naziverbrechen wird versucht, Angst und Schrecken bei den Mitbürger\*innen islamischen Glaubens zu verbreiten. Der Integrationsrat steht in engem Kontakt mit den betroffenen Gemeinden und ist jederzeit zur Unterstützung bereit!

Der Integrationsrat Bielefeld steht entschlossen an der Seite der muslimischen Gemeinschaft und verurteilt die feigen Hassbotschaften gegen die Moscheen mit aller Entschiedenheit. Wir bekunden unsere Solidarität mit den Moscheegemeinden und dem Bündnis Islamischer Gemeinden in Bielefeld. Der Islam ist nicht nur ein integraler Bestandteil unserer Stadt, sondern ein Teil unserer kulturellen Identität. Wir werden nicht zulassen, dass unsere muslimischen Mitbürger\*innen Ziel von Angriffen und Schikanen werden. Zusammen mit den Vertretern der muslimischen Gemeinschaft, dem Bündnis Islamischer Gemeinden, setzen wir uns vehement für Respekt, Toleranz und Solidarität ein. Wir nehmen keine Ausreden oder halbherzigen Maßnahmen gegen Diskriminierung und Rassismus hin. Wir setzen uns ein für eine demokratische und vielfältige Gesellschaft, in der alle Menschen, ungeachtet ihrer Herkunft, Religion oder sexueller Orientierung gleichberechtigt, solidarisch und geschützt zusammenleben.

Der Integrationsrat steht den betroffenen Moscheegemeinden seit den ersten Hassbotschaften zur Seite und wird sie in ihrem Kampf gegen Hass und Ausgrenzung unterstützen.

Die Polizei Bielefeld fordern wir auf, ihre Präsenz im Umfeld der Moscheen zu verstärken und zu verstetigen. Polizei, Staatsschutz und Staatsanwaltschaft fordern wir auf, die Ermittlungen zur Ergreifung der Täter\*innen voran zu treiben und weiter zu intensivieren. Denn es geht hier um Hassverbrechen, die nicht ungesühnt bleiben dürfen!

Wir wenden uns gegen alle Formen des antimuslimischen Rassismus. Der Islam gehört zu Bielefeld genauso wie das Judentum, das Christentum und andere Religionen, die hier ausgeübt werden. Wir stellen uns jeder Form von gruppenbezogener Menschenfeindlichkeit, jeder Form von Ausgrenzung und Hass entschieden entgegen!

Bielefeld, 21.02.2024